

WUJUD KEPERDULIAN DAN PEMBERIAN BANTUAN SOSIAL UNTUK ANAK DI BAWAH UMUR DI KECAMATAN SOCAH

AHSAN - BANGKALAN.KLIKINDONESIA.ID

May 15, 2024 - 23:31



Penyerahan Bantuan pada Keluarga R

BANGKALAN, - Menindaklanjuti informasi yang didapatkan oleh Sertu Khoiril

(Babinsa Koramil 0829-01/Kota) saat melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan warga binaannya di Perum Griya Indah Lestari, Desa Martajasah, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan. Informasi yang didapatkan bahwa ada seorang anak yang membutuhkan bantuan, perhatian, dan pembinaan. Dari informasi tersebut, Kepala Dinas Sosial Kab. Bangkalan dan Forkopimcam Socah menyempatkan diri meninjau.



Kemudian Babinsa Koramil 0829-01/Kota mendatangi rumah tempat tinggal anak tersebut di Desa Bilaporah, Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan, ternyata benar bahwa anak tersebut tinggal bersama kakeknya yang sedang sakit-sakitan.

Kehidupan R (11 Tahun) sangat memprihatinkan. Ia membutuhkan kehidupan yang layak serta pendidikan di bangku sekolah untuk masa depannya. Setelah berkomunikasi dan melakukan pendekatan terhadap R, terungkap bahwa ia pernah sekolah sampai kelas 6 SD namun putus di tengah jalan. R sangat ingin melanjutkan sekolah.

Kapten Caj Siswanto (Danramil 0829-01/Kota) pada Rabu (15/05/2024) berkoordinasi dengan Kepala Dinas Sosial Kabupaten Bangkalan. Koordinasi ini mendapatkan respon yang baik. Kepala Dinas Sosial Kabupaten Bangkalan beserta pejabat lainnya berkesempatan mendatangi rumah tempat tinggal Rizal untuk mengecek secara langsung dan memberikan bantuan. Kakek Rizal yang kondisinya sedang sakit dievakuasi ke RSUD Bangkalan untuk mendapatkan perawatan medis.

Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fathurozi, S.pd, mengutarakan, "Saya sangat mengapresiasi langkah cepat yang diambil oleh Babinsa kami dalam menindaklanjuti informasi dari warga terkait anak yang membutuhkan bantuan ini. Kepekaan dan kepedulian seperti ini sangat penting dalam menjaga Kondusifitas lingkungan sosial dari berbagai dinamika yg dinamis dari berbagai aspek, terutama anak-anak yang merupakan generasi penerus bangsa yang sangat rentan terdampak. Kami akan terus bekerja sama, sinergitas dengan instansi terkait untuk memastikan bahwa anak-anak seperti, saya sebut inisial R agar mendapatkan hak mereka untuk hidup layak serta mendapatkan pendidikan

yang sesuai. Ini adalah tugas kita bersama untuk menjamin masa depan mereka yang lebih baik." Ujarnya. (San).